

ZHUKOV ROMPE LAS LINEAS NAZIS DEL FRENTE CENTRAL

Anoche reanudó la formidable ofensiva, terminando así la tregua momentánea que había dado al enemigo

El avance ruso en Veliki-Luki, en Vyazina y Rzhev sigue incontenible

En Staligrado se registró poca actividad. Silenciadas las baterías nazis en Novorossisk

MOSCU, 9 UP— Las unidades rusas al mando del Gral. Gregori Zhukov, han puesto fin a la tregua momentánea en la

AMOS DE SUS DESTINOS SON LOS FRANCESES



CORDELL HULL

Estados Unidos no ha tomado no tomará bandera con Darlán, De Gaulle, ni ningún jefe de la Francia Combatiente

Corresponde a los franceses darse la forma de gobierno y el gobernante más de acuerdo con sus intereses y aspiraciones

Cordell Hull da seguridades a los franceses combatientes de que durante el periodo de guerra Estados Unidos permanecerá al margen de los problemas políticos internos de Francia

WASHINGTON, 9. UP— Se anuncia que el secretario de Estado Cordell Hull, en recientes conversaciones con representantes de los franceses combatidos

VIOLENTO INCENDIO

El más grande siniestro de su historia ocurrió en Nueva Zelanda

AUCKLAND, 9. UP— Un violento incendio el de mayores consecuencias que registra la historia de Nueva Zelanda, estalló ayer en un sanatorio para enfermos mentales de la ciudad de Otago. Las llamas se propagaron rápidamente y cortaron toda salida a los asilados, 37 de los cuales perdieron la vida.

SITIADAS LAS FUERZAS ALEMANAS EN TEBOURDA

Descubierto un contrabando de cigarrillos

EN UN "NIGHT CLUB" DE ESTA CAPITAL SE ENCONTRO UNA CONSIDERABLE CANTIDAD DE CIGARRILLOS EXTRANJEROS QUE NO TENIAN EL MARBETE DE LEY. — TODA LA EXISTENCIA FUE DECOMISADA Y SE ESTA HACIENDO UNA MINUCIOSA INVESTIGACION PARA DETERMINAR COMO ENTRÓ AL PAIS

Fuimos informados esta mañana que se ha descubierto en un "night Club" de esta capital un considerable contrabando de cigarrillos. Autoridades de policía y del resguardo fiscal en una de sus visitas de inspección descubrieron un paquete sin el marbete de ley, por lo que entraron en sospechas, decomisando toda la existencia que era grande. Se llevaron todos los paquetes que son de cigarrillos extranjeros que no tienen el marbete, por lo que se ve que fueron introducidos de contrabando. Se están haciendo las investigaciones del caso a fin de establecer la forma y el lugar por donde se introdujo el contrabando.

La artillería y la aviación aliada están bombardeando en forma espectacular a las fuerzas nazis de esa plaza

Grandes contingentes de aviones recibieron ayer los anglo-americanos, procediendo a una acción devastadora de las líneas alemanas

Desbaratadas por los tanques aliados importantes posiciones fortificadas alemanas en Djeida y Mateur

2 RULETAS autorizó el Poder Ejecutivo para LAS FIESTAS

CRIMEN? SUICIDIO?

SIGUE LA MISTERIOSA INCOGNITA DEL HOMBRE HALLADO EN QUEBRADA DE RINCON DE MEZA

Ocho días se cumplen hoy de haber sido hallado el cadáver de un hombre. No hay ningún rastro que permita identificar ese cadáver

LA RAZON llevó a conocimiento de sus lectores hoy hace ocho días la noticia de haber sido hallado en la Quebrada de Rincón de Meza en una finca del ingeniero don Alfredo Volio Mata, en Llano Grande de Cartago, el cadáver de un hombre, ya en estado de descomposición. El Alcalde Primero de lo Penal de la ciudad de Cartago, Lic. don Carlos María Bonilla, lo mismo que otras autoridades, han venido trabajando desde ese mismo día en lograr la identificación del occiso, lo mismo que determinar si hubo crimen o suicidio o si su

La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

San José, C. R. Miércoles 9 de Diciembre de 1942 — N° 610

NUMEROSOS DECOMISOS DE LICOR EN ESTABLECIMIENTOS SIN PATENTE

El Resguardo fiscal ha iniciado una batida por los distintos sectores de la capital, con muy buenos resultados

Se nos informó esta mañana que el resguardo fiscal de esta capital ha iniciado una batida por los establecimientos que no tienen patente de licor y que están expendiéndolo, con motivo de la demanda que hay siempre por esta época de fin de año, para las fiestas de navidad y populares. Se han hecho numerosos decomisos de licor de la Fábrica Nacional que estaban vendiendo esos establecimientos sin tener derecho a ello por carecer de la patente que les autoriza para ello. Todo el licor que se ha encontrado en esos establecimientos, ha sido decomisado. A los dueños de tales establecimientos, se les impondrá fuertes multas.

Una funcionará en el Country Club y otra en el Club Unión.— Así se nos informó esta mañana en fuente autorizada

La comisión de fiestas no ha tenido nada que ver en esos permisos, nos dijo uno de sus miembros

Esta mañana en fuente autorizada nos fue suministrada una noticia que sin duda alguna despertará en el público los mas variados comentarios. Se trata de que el poder ejecutivo ha dado permiso para establecer durante los días de fiestas dos ruletas.

Una funcionará en el Club Unión y la otra en el Country Club, estando ya ambos clubs sociales haciendo los preparativos para la instalación de las ruletas.

Preguntamos a uno de los miembros de la comisión de fiestas si esa entidad había intervenido en el asunto y se sirvió informarnos que la comisión de fiestas no había dado ningún permiso, puesto que el criterio del ejecutivo se había manifestado desde un principio abiertamente opuesto a que

SITIADAS EN TEBOURDA LAS FUERZAS ALEMANAS

LONDRES, 9. UP— La Radio de Marruecos transmitió el siguiente comunicado del cuartel general aliado en Africa Septentrional expedido esta mañana, que dice que la aviación presta eficaz apoyo a las fuerzas aliadas.

Los pilotos norteamericanos han participado en estas operaciones, después del contactaque aliado en la región de Tebourba, las columnas del eje se hallan continuamente bajo el fuego de la artillería aliada. El ejército aliado continúa concentrando fuerzas de tierra y aire, la actividad de las fuerzas aéreas anglonorteamericanas, el número de aviones en dicho frente aumenta diariamente, las ciudades de Túnez y Bizerta han sido nuevamente bombardeadas.

ARROYO DEL RIO VA PARA VENEZUELA

MIAMI, 9. UP— Arroyo partió para Caracas, a donde llegará esta tarde. Permanecerá en la capital venezolana hasta el sábado, siguiendo luego para Panamá.

La Razon

DIARIO ILUSTRADO DE LA TARDE

Editorial

AYACUCHO

Hoy hace ciento dieciocho años en los campos de Ayacucho el mariscal Sucre selló la independencia de la América del Sur, completando así una obra extraordinaria, con la gran victoria del 9 de diciembre de 1824.

La fecha es propicia en estos días para recordar a los hombres de América que la libertad e independencia de estos pueblos fue alcanzada mediante la firme determinación de nuestros abuelos de ser libres, de reivindicar para ellos y para sus hijos derechos inalienables y de mantener, por sobre todas las cosas principios que luego se han podido ir plasmando en frases como la de Bolívar que decía que valía más que los campos se cubrieran de cadáveres antes que se poblaran de esclavos, o la de Lincoln que quería un gobierno del pueblo, para el pueblo y por el pueblo.

Esa fecha es propicia porque hoy está América empeñada en una lucha de la cual habrá de resultar la vida o la muerte de la propositión sobre la que se concibieron estas nacionalidades o sea la de que nacieron para la libertad y quieren vivir en ella. Ha pasado más de un siglo y los pueblos americanos aun están enfrentados a los mismos enemigos, a la misma barbarie conquistadora y dominante de los más fuertes que atentan contra los derechos inalienables de los pueblos, grandes o pequeños, de vivir libres y de gobernarse por si mismos. Miremos el ejemplo de los soldados de Sucre y en su resplandeciente conducta abroquelemos nuestros espíritus para vencer como ellos o como ellos morir antes que perder los patrimonios de incalculable valor que nos legaron.

SUSCRIBASE A "LA RAZON"

Dia a dia

UNA TARDE EN BARRANCA

Allá en las rocas enhiestas, las palmeras que tiran sus plumes con desgano sobre la arena; má sacá, cuasi lánguidas, exiguas de ver la correntada murmurante que se "sala" en la Boca, las cabelleras de los manglares....

Visión del trópico.

Las muchachas, bellas bañistas, se apersonan en caravanas en Barranca. Precioso lugar; Sitio paradisiaco, donde el descansar toma la dimensión de la actividad que se manifiesta en la destreza natatoria, en el requiebro amoroso, en la mirada furtiva donde se recita el poema sin palabras de una pasión....

Soy. Arreboles que se bañan en lasaguas de la rada. Torna- soles en los escorzos. Luz que se va muriendo, pero que se empena en reverberar en el espejo del rio....

ZHUKOV....

(Viene de la Página UNO)

lucha en el frente central y después de irrumpir en las líneas enemigas tomaron varias posiciones fortificadas y aniquilaron a los efectivos alemanes que las defendían.

También en Stalingrado se reanuda el avance de las tropas nacionales que con sus recientes embates vencieron la firme resistencia enemiga. De acuerdo con las informaciones oficiales, la lucha más intensa de ayer se libró al oeste de Moscú. Un regimiento alemán integrado por tres mil hombres y con el apoyo de cuarenta tanques emprendió siete cargas sobre las fuerzas rusas en rápida sucesión al oeste de Rzhev, pero cuando llegó el anochecer las formaciones de la wrechmat se vieron obligados a retirarse dejando en el campo de batalla trescientos muertos y tres tanques destruidos. Tras rechazar estos contrataques enemigos el ejército de Zhukhov se lanzó a la ofensiva y se apoderó de varias posiciones muy importantes sobre la línea de Rzhev Veliko Luki desparatando las intenciones de las fuerzas germanas. Despachos llegados a esta capital señalan que el enemigo envía poderosos refuerzos a sus líneas principalmente en el sector de Rzhev donde ha sufrido bajas. En Stalingrado los violentos contrataques enemigos y el mal tiempo se habían combinado para impedir la continuación de la ofensiva e Timoshenko pero duran

te el día de ayer las tropas al mando del mariscal hicieron avances de cuarta importancia al sudoeste de la gran plaza del Volga. Por lo que respecta a las operaciones dentro de Stalingrado y al noroeste de la ciudad de onformó "que los soviéticos prosiguen su labor de eliminar a los bolsones enemigos de resistencia.

LOS ALEMANES HAN PERDIDO LA ESPERANZA DE GANAR LA GUERRA

LONDRES, 9. UP— El Daily Telegraph publica una información de su corresponsal en El Cairo con Mary Booth, nieta del fundador del ejército de Salvación cuya organización en Bélgica dirijía en mayo de 1940 fecha en que fue tomada prisionera por los alemanes. Posteriormente se la acusó de espionaje y se la sometió a hábiles interrogatorios hace un mes fué canjeada por un alemán prisionero de los británicos y antes de llegar a El Cairo vía Estambul. La entrevistada declaró que los alemanes de las clases educadas han abandonado la esperanza de que su país gane la guerra y solo se mantiene la moral en el Reich por el odio, el temor y la propaganda. Aseguró también que la Europa de la Alemania nacional socialista es un infierno dijo que en el Reich solo las personas de temperamento brutal y sadista alcanzan prominencia y solo los estúpidos tienen las oportunida



MODESTO RETANA INICIA SUS JIRAS POLITICAS

En estos días los de Río Segundo, como los de Alajuela hemos estado enfiestados con las fiestas de la Purísima Exposición; pero ya hoy miércoles 9 de diciembre, no hay remedio que atender a los negocios del Partido que me postulo y en mi calidad de Jefe de Acción y Candidato, tengo la obligación de iniciar mis jiras políticas. Porque hasta el momento he seguido la misma táctica que don Virgilio Salazar, cuando al viejito se le forzó a ponerse a la cabeza de la Confraternidad Guanacasteca: buscar un cuarto en el Metrópoli, convertirlo en cuartel general de sus fuerzas y finalmente, estar do lata con unos reportajes larguísimos e ilegibles en los periódicos. Pues nada menos he venido haciendo yo. Pero ahora estoy dispuesto a entrar por un camino más práctico: voy darme a la visita de gamonales. Arrieros somos y en el camino nos entendemos. A mí no me inuquieta que otros candidatos me hayan tomado la delantera) Al dicho de que el que se droga come pechuga, yo opongo el de que qui va piano va seguro y el otro: no por mucho madrugar, amanece más temprano y para ser PARABOLICO, los últimos serán los primeros y además, los humildes serán nelsalzados... Así es que dispongo a salir.

Si yo hubiera sido MESTRO de escuela como Herrero Cortés, después de sacarle los ojos a los gatos por puro entretenimiento, me habría puesto a trazar planes de acción céntrica, visitando primero a mis amigos del barrio, luego del distrito, después los del cantón, más tarde los de la provincia, luego las de las provincias limítrofes y después de todo el país, para ir enseguida a caer de rodillas ante algún gobernante extranjero para que me la bendijera. Pero prefiero ser como don Quijote a buscar aventura. A luchar por mi Dulce Presidencial. Qué caray! Los otros me habrán quitado mi partido, yo no digo que no; pero los desafío a que son los leídos que yo. Después de don Ricardo, yo soy el hombre que tiene más lectores en Costa Rica. Y a la prueba me rememarán mañana los telegramas y las cartas que comenzaré a publicar. Son para espantar al más pintado. Costa Rica entera las filas de Retanismo. No hay otro tren que pite. Se es Retanista o no se es (ya me salió una frase sabia, digna de que pongan como emblema los del Kinder para los Estudios Nacionales). TO BE RETANA OR NO TO BE, THAT IS THE QUESTION.

Con que, me lanzo a la campaña política e inicio mi carrera no sin antes pedirle a mis amigos más íntimos que le presten un pedacito de candela a San Antonio, una velita más grande a la Virgen de los Angeles y lo que les quede a San Carlos, porque yo si creo que a Dios rogando y con el mazo dando. Con que, hasta pronto, que el invicto jefe del Retanismo se lanza a la aventura, a la PESCA de votos y de voluntades a la REQUISA de plata y a trabajar por sí, pra sí y ante sí. Por YEGUAS, no lo dejo de hacer...

MODESTO RETANA

-200 MIL COLONES ¡Qué felicidad! Esa felicidad podrá experimentar el que comprando lotería del A lo Chapuí para el sorteo del 20 de Diciembre "que" el gordo!

SALUDO ESPECIAL A LAS NACIONES CENTROAMERICANAS

Dedican esta noche las naciones subyugadas de Europa, por medio de la radiodifusora de Londres

ES CON MOTIVO DE CUMPLIRSE EL PRIMER ANIVERSARIO DE SU DECLARATORIA DE GUERRA AL EJE

Esta noche, en una radiodifusión especial transmitida por la estación de Londres de la British Broadcasting Corporation, las naciones Subyugadas de Europa le envían a las Repúblicas Centroamericanas un saludo especial con motivo del aniversario de haber ellas declarado la guerra a las potencias del Eje. Esta transmisión especial se dará escuchar desde las 7.15 p.m. hasta las 7.45 esta noche, en las frecuencias acostumbradas de la estación de Londres en su programa para la América Latina. Ella será repetida el día viernes 11 de diciembre, de las 5.15 a las 5.45 de la tarde.

A todas las personas que solicitan obsequios de licores para fin de año

Domingo 6 de Diciembre de 1942

SE LES AVISA:

que debido a las dificultades actuales para conseguir envases y materias primas nos vemos en la necesidad DE SUPRIMIR TODOS LOS OBSEQUIOS DE FIN DE AÑO

Rogamos no hacer solicitudes pues nos es MATERIALMENTE IMPOSIBLE atenderlos.

FABRICA NACIONAL DE LICORES

75 mil colones de economía en el proyecto de presupuesto de gobernación para 1943

ESA SECRETARIA DE ESTADO CONCLUYO AYER LA FORMULACION DEL PROYECTO

Sin alterar los servicios actuales, se introduce aquella economía EL PROYECTO HA SIDO ENVIADO INMEDIATAMENTE A LA SECRETARIA DE HACIENDA

El señor secretario de hacienda y comercio, don Carlos Manuel Escalante, se dirigió a sus colegas de gabinete, hace algunos días, solicitándoles formular los proyectos de presupuesto de sus respectivas secretarías de estado, y rogándoles, antes que aumentar los gastos actuales, procurar más bien reducirlos.

Según supimos ayer, la secretaria de gobernación terminó ya la formulación de su proyecto de presupuesto para 1943.

Contiene una rebaja de setenta y cinco mil colones en los gastos globales de la secretaria, en relación con los actuales.

Esta economía no supone, desde luego, que los servicios que atiende la secretaria de gobernación, a la cual están adscritas las secretarías de trabajo, policía y previsión social, vayan a sufrir mengua.

Se hizo un detenido estudio de todas y cada una de las partidas, y logró hacerse esa economía que no perjudica, como decimos, los servicios a ella encomendados.

El proyecto de presupuesto de la cartera de gobernación y anexas ha sido enviado inmediatamente a la secretaria de hacienda.

VIEJO, TRAIGA ESA CHUSPA!



Así podrá decir el que resulte favorecido con **355 MIL COLONES**, valor de los seis primeros premios...

el premio mayor del sorteo de Navidad de la Lotería del Asilo Chapuí

DUEÑOS DE SUS...

(Viene de la Página UNO) tientes, les dió seguridades de que el gobierno norteamericano no se había comprometido a apoyar a persona alguna para que rija los destinos de Francia después de la guerra. Según los círculos bien informados, los Estados Unidos sostie-

nen su opinión de que corresponde exclusivamente al pueblo francés elegir a sus gobernantes, una vez restablecida su independencia. Hull dejó aclarado que los Estados Unidos no apoyan al almirante Darlan ni a ningún otro candidato sin excluir al general De Gaulle.

DESBARATADAS POR LOS TANQUES ALIADOS LAS POSICIONES NAZIS EN TUNEZ

LONDRES, 9. UP— Por Robert Downson.— Recia lucha se libra en el N. E. del territorio tunecino dentro del triángulo de defensa del eje después que los tanques británicos y norteamericanos desbarataron los ataques enemigos en una batalla

de dos días que según los despatches del frente sufrieron los del eje una derrota completa. Las informaciones del cuartel general aliado en Africa Septentrional y de los corresponsales en el frente yue el teniente general Anderson haber llegado al frente de lucha llegaron refuerzos de caza como fuerza de apoyo de suma importancia en las operaciones de tierra y esta ahora en condiciones de reanu-

dar su ofensiva. Durante las acciones de ayer en condiciones de reanudar su ofensiva. Durante las acciones de ayer una unidad enemiga se internó en una posición aliada al oeste de Tebourba pero fué rechazada por un contra ataque de los anglo norteamericanos y luego se retiró. Se anunció por radio Marruecos así mismo que se está librando una batalla de tanques en gran escalada en las inmediaciones de Tebourba cuyo resultado se ignora todavía.

SUSCRIBASE A "LA RAZON"

GRAN ACTIVIDAD AEREA ALIADA EN MÓDIO ORIENTE

EL CAIRO, 9. UP— Nuestras patrullas tuvieron actividades ayer en las zonas avanzadas. Nuestros cazas bombardeadores volvieron a atacar el campo de aterrizaje de Túnez, en combates con fuerzas enemigas derribaron por lo menos siete aviones y averiaron varios otros. También fué bajado un Junker, 88 frente a la costa de Cirenaica. Se sabe que el 7 del corriente nuestros cazas ametrallaron un buque petrolero, en la noche del 7 al 8 del corriente nuestros bombarderos pesados, atacaron aeródromos próximos a Bizerta, durante la misma noche bombardearon los muelles y la base de hidroaviones de Bizerta lo grandose impactos sobre un destructor un depósito de combustible y un depósito de gran tamaño. El ferrocarril Túnez-Cabes, fué también atacado con éxito. Ayer nuestros cazas de gran radio de autonomía atacaron la isla de Meduna, derribando a 3 aviones transportes enemigos y a un caza escolta averiando a otros 3. Dos de nuestros aviones desaparecieron.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

A partir del próximo SABADO DOCE DE LOS CORRIENTES, se inicia la temporada de

TRENES DE EXCURSION A PUNTARENAS

de acuerdo con las mismas condiciones fijadas en años anteriores para estos servicios

Los trenes diarios entre esta capital y la ciudad de Alajuela, que con motivo del racionamiento de la gasolina se establecieron, quedarán cancelados desde

EL VIERNES 11 DEL MES EN CURSO,

por cuanto su movimiento no justifica continuarlos.
San José, Diciembre 7 de 1942.

CLAUDIO CORTES,
Administrador General.



ES UN VERDADERO periódico.
"La Tribuna" es la favorita de todos

LAS MISMAS TARIFAS DE SAN JOSE PARA LOS SERVICIOS ELECTRICOS DE LA COMPANIA DE PUNTARENAS

SERAN ESTABLECIDAS EN EL CONTRATO QUE ESTA SIENDO TRAMITADO EN EL SERVICIO NACIONAL DE ELECTRICIDAD

La Compañía mejorará además sus servicios en los diversos cantones donde los suministra

LAS CONDICIONES DEL CONTRATO SE AMOLDAN AL CELEBRADO CON LAS COMPANIAS DE SAN JOSE

Está siendo tramitado por el Servicio Nacional de Electricidad el contrato para servicios eléctricos con la compañía eléctrica que opera en Puntarenas.

Como es sabido, dicha compañía presta sus servicios a diversos cantones del país, o sean los comprendidos en la región del Pacífico.

Según los informes que al respecto ayer recogimos, serán

adaptadas en dicho contrato las tarifas que rigen en el contrato en vigencia con las compañías eléctricas de San José.

También se adoptarán otras cláusulas de dicho contrato, ya que tales sirven como base al servicio para los contornos de servicios eléctricos. Por otra parte la compañía de Puntarenas mejorará los servicios eléctricos que suministra.

DOS RULETAS AUTORIZO

(Viene de la Página UNO)

hubiera ruletas.

Tratamos de inquirir mayores

informes al respecto, pero no nos fue posible obtenerlos, por lo que nos limitamos a dar la noticia en esta forma, escueta.

Es conveniente que se conozca la jurisprudencia del Servicio Nacional de Electricidad

Por tales razones es que se hará una publicación mensual de Servicio. — Son muchos e importantes los asuntos que tramita continuamente ese organismo

LA MEJOR FORMA DE QUE EL PAIS ESTE AL TANTO DE ESA JURISPRUDENCIA ES TAL PUBLICACION

El Servicio Nacional de Electricidad ha dispuesto una publicación mensual y distribuirá en todo el país. La directiva a creído conveniente esa publicación en vista de la intensificación de sus actividades, que abarcan diversos aspectos, especialmente con la ley de aguas. Conversando al respecto con el Director del Servicio Nacional Lic. don Horacio Castro Rodríguez, nos hizo estas interesantes declaraciones:

Esa publicación es necesaria y aparecerá desde el corriente

mes. Es conveniente que se conozca la jurisprudencia del Servicio Nacional de Electricidad. Son muchos los asuntos que tramita y resuelve el Servicio y es lógico que sean conocidos sus pronunciamientos para los diversos asuntos que se someten. La mejor forma de darles a conocer es por medio de esa publicación, de la que se obtendrán en consecuencia buenos resultados, porque se conocerá ampliamente la jurisprudencia del Servicio Nacional de Electricidad.

GRANDES FUERZAS AEREAS LLEGAN A TUNEZ

Cuartel general aliado en Africa del Norte, 9. UP— Se anunció oficialmente que las fuerzas del eje en el protectorado de Túnez, después de retirarse a causa de un contraataque aliado cerca de Tebourba, son objeto de violentísimos bombardeos de la artillería anglo norteamericana. Han llegado al frente grandes refuerzos de aviones de caza que prestan un eficaz apoyo a las tropas de tierra.

Anteriormente se anunció que la falta de un número adecuado de cazas era el principal motivo del atraso de la ofensiva aliada contra Túnez y Bizerta.

DESTRUCCION DE LA COSECHA DE CACAO DE LA COSTA DE ORO, AFRICA

Así se hará por recomendación de la comisión consultiva de cacao, que establecerá las sagencias compradoras en varias localidades para facilitar esa tarea

La oficina Panamericana del café, de Nueva York, nos ha enviado la siguiente interesante información:

El "Foreign Commerce Weekly" del 14 corrientes, informa que la cosecha de cacao en 1942 en la Costa de Oro, se destruirá según recomendación de la Comisión Consultiva de cacao, que establecerá las agencias compradoras en varias localidades para facilitar ese programa. El mismo periódico da las últimas cifras referentes a la exportación de café de la Costa de Marfil, que fue en 1939 de 309.512 sacos de 60 kilos. Esta cifra es mayor que las anteriores, pues la exportación de café de esa colonia fran-

cesa subió a 324.600 sacos, 1667.983 y 108.084 sacos en 1938, 1937 y 1936 respectivamente.

Mercado de disponibles

Continúa el interés por adquirir café, pero las ofertas son escasas en cuanto a los catés en plaza y lo mismo para embarque, cuyos negocios son todavía un poco reducidos debido a la falta de cupo. En Santos no variaron los precios. En la semana pasada el Brasil exportó 118.000 sacos. Igual cantidad se destruyó en la segunda quincena de octubre. Colombia exportó a Estados Unidos en la misma semana 16.319 sacos.

Mozo: ¡Traiga esa bolsa!



AQUI ESTA EL BILLETE GANADOR!!!

Así puede decir el que compre lotería del Asilo Chapu para el sorteo extraordinario de Navidad ¿Compró Ud. su billete para el sorteo del 20 de diciembre?

MUNICIPALIDAD DE SAN JOSE

REMATE DE PATENTES DE LICORES

BIENIO 1943 - 1944

De conformidad con lo dispuesto por la Municipalidad en su última sesión, el día miércoles 16 del presente a la una de la tarde procederé a rematar en los mejores postores las patentes de licores acordadas para el Cantón Central de San José, con las siguientes bases

CIUDAD: Licores extranjeros ₡ 130.00
Licores del país . . . 75.00
Patente conjunta . . 150.00

DISTRITOS: Licores extranjeros ₡ 50.00
Licores del país . . . 40.00
Patente conjunta . . 60.00

Si mediante el referido remate el Municipio llegare a obtener un ingreso anual mayor que el que actualmente le produce la línea de Patentes de Licores, el valor de las otorgadas para la ciudad se reducirá proporcionalmente, teniendo derecho los adjudicatarios a la devolución de la diferencia pagada de más en el remate.

El pago de las adjudicaciones debe hacerse en el acto mismo de los remates, cubriendo además el valor de los timbres fiscales por valor de ₡ 5.25. El Pagador Municipal expedirá los recibos correspondientes.

M. RODO,
Gobernador de la Provincia

VENTAS DE LICOR CLANDESTINO EN CASAS PARTICULARES HAY EN HEREDIA

La primera de esas "tabernas privadas" cayó en manos del resguardo de esta capital

UNA GUAPA MUCHACHA DE APELLIDOS SANCHEZ Y ARAYA ERA LA EXPENDEDORA DE "CHIRRITE"

Con informes de que en la ciudad de Heredia había algunos expendios de licor clandestino, ubicados en casas particulares, se constituyó esta mañana en dicha ciudad el resguardo de esta capital a las órdenes del Oficial, Subteniente Juan M. Chavarria S. quien procedió a decomisar en casa de una señora de apellido Araya de Salas, una considerable cantidad de licor que una guapa y archisimpática muchacha, llamada Amada Sánchez, expendía. Amada trató de derramar el contenido de una pipa de 10 litros en una filtración que había en su dormitorio. Desgraciadamente para ella, no le dieron tiempo. A más del Teniente Chavarria, colaboraron en este trabajo los guardas Marco Tulio Castro y Juan M. Vindas. La indiciada, junto con la garrafa decomisada están a la orden del Juez Penal de Hacienda.

Los mejores retratos los hace *Hernández*

Hoy 10

LUZ

FUERZA

TELEFONO

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S.A.

CREACION DEL JUZGADO DE MENORES EN PROVINCIAS

DETERMINACION DE LOS SISTEMAS GEOLOGICOS DE TODO EL PAIS

No existen mapas geológicos completos de toda la república, ni estudios completos de la constitución de los suelos, lo que se indica que es de gran importancia y necesidad

Un importante trabajo de carácter científico se emprende al iniciarse no más el año próximo, cual es el de la determinación de los sistemas geológicos del país, el estudio de la constitución de los suelos y confección de un mapa geológico general del país que no existe aún en el país y trabaja a los que se les otorga gran importancia, por lo cual la Secretaría de Agricultura, en aso del personal de la sección plológica del Museo Nacional,

emprenderá esa tarea tan importante desde el punto de vista científico, y en especial, para la forma como se desea ir conduciendo en lo futuro las actividades agrícolas del país. Se nos informa que hasta el momento los trabajos que existen sobre ese particular no son completos y sólo se contraen a determinadas zonas, especialmente de la meseta central y del sur del país (región sur-occidental).

PRODUCTOS NACIONALES ESTA INTERESADA EN COMPRARNOS UNA FIRMA AMERICANA

ES LA CASA ABECASSIS Y ABELSON INC. DE NUEVA YORK, LA QUE ESCRIBE A LA CAMARA DE COMERCIO

Se recibió esta mañana en la Cámara de Comercio una comunicación de la firma norteamericana Abecassis y Abelson Inc. de Nueva York, en la que manifiesta que su calidad de importadores y exportadores, están interesados en adquirir en nuestro país productos medicinales, para lo cual piden se les suministre el nombre de los productores exportadores de los mismos.

A ellos les interesa raíces, cortezas de árbol, hierbas, hojas, semillas, especias, materiales para teñir, y similares, que tengan propiedades medicinales y que por consiguiente pueden utilizarse en la industria de productos químicos y farmacéuticos.

CRIMEN...

(Viene de la Página UNO)

muerte obedeció a causas naturales. Hasta el momento, el misterio más absoluto sigue en cuanto a este raro caso. Se nos informa que el cadáver encontrado vestía camisa "Corona", pantalón ka-ky, no se ha podido saber si era calzado o descalzo, como tampoco otras señales que pudieran servir para su identificación. En cuanto a su piel se indica que era blanca, su cabello castaño.

ES EN VISTA DEL AUMENTO DE LA DELINCUENCIA INFANTIL QUE SE ESTA GESTIONANDO CON EL PATRONATO DE LA INFANCIA LA INTEGRACION DE LOS TRIBUNALES MENORES

Hasta el momento sólo en esta capital funciona el Juzgado de Menores lo que ha facilitado grandemente la tramitación de casos de delincuencia infantil. En provincias se tropieza, con un serio problema en el particular

En conversación con dos significados miembros del Patronato Nacional de la Infancia, sostenida ayer, tuvimos oportunidad de enterarnos de que se estudia una iniciativa tendiente a proceder a recomendar al gobierno la creación de juzgados para menores en las diversas capitales de provincias, en vista del crecimiento de la delincuencia infantil. Hasta el momento, solo existe el juzgado de menores de esta capital, lo

que se ha traducido en una magnífica experiencia que ha permitido facilitar grandemente la tramitación de los muchos casos que se presentaban de delincuencia infantil. Según los informes que se nos proporcionaron, se desea establecer en las ciudades de Puntarenas y Limón, lo mismo que en Cartago y Alajuela, dichos tribunales para el juzgamiento de menores delincuentes.

Cordial homenaje tributa mañana el CLUB ROTARIO a dos de sus socios

SON ELLOS DON ANDRES BRENES MATA Y DON VICTOR AGUILAR ESQUIVEL, MEREcidAMENTE DESIGNADOS GERENTE Y SUBGERENTE DEL BANCO DE SEGUROS

Tendrá lugar en EL SESTEO a las 11.30 horas.—Hablará el compañero doctor J. Amador Guevara sobre sus experiencias en los Estados Unidos

En su sesión ordinaria de mañana, el Club Rotario tributará un homenaje a dos de sus miembros don Andrés Brenes Mata y don Víctor Aguiar Esquivel, con motivo de su designación como gerente y subgerente, respectivamente, del Banco de Seguros.

Nada más justo y merecido, por tratarse ambos de excelentes

caballeros, que gozan de la más completa simpatía no solo dentro de esa entidad, sino en todos los círculos sociales y comerciales del país. El club cumple con un deber que tiene, al exaltar sus méritos y dotes de verdaderos rotarios y excelentes funcionarios.

Hará una charla también el

compañero rotario Nennpadefr compañero rotario doctor José Amador Guevara, quien acaba de regresar de los Estados Unidos dando cuenta de sus experiencias y estudios en varios importantes centros universitarios.

LA RAZON se une complacida al homenaje a los señores Brenes Mata y Aguiar Esquivel.

Mundo Social

LA GRAN FIESTA DEL SABADO EN CARTAGO



Señorita TRINA PACHECO GUTIERREZ

La belleza espléndidamente sugestiva de Trinita Pacheco Gutiérrez, prestigiará con su presencia el gran baile que en los salones del Club de Cartago, tendrá lugar el próximo sábado organizado por un selecto grupo de damas y señoritas de la sociedad cartaginesa en honor de la gentil y bella señorita Luz Gutiérrez Jiménez, como despedida de su vida de soltera. La señorita Gutiérrez contraerá nupcias el 16 del corriente con el culto caballero Ing. don E. Kikut.

FIESTA DE DESPEDIDA DE SOLTEROS EN CARTAGO

—El próximo sábado en el Club de Cartago, las amistades de la señorita Luz Gutiérrez Jiménez y de su prometido el joven ingeniero don Armando Kikut, les ofrecerán una fiesta danzante con ocasión de sus próximas nupcias. LA RAZON les adelanta a los futuros esposos, sus votos por que sean muy felices.

MAÑANA SE EFECTUARA EL ACTO PUBLICO DEL LICEO DE COSTA RICA

—Mañana a las 9 de la mañana en el salón de actos del Liceo de Costa Rica, se llevará a cabo el acto público del presente año del mismo centro educativo. En el mismo se procederá a la entrega de los certificados de bachilleres, a los alumnos promovidos de los quintos años.

OPERACION

—Con muy buenos resultados fue operado por el competente doctor don Jorge Vega Rodríguez, en el Hospital San Juan de Dios el joven don Luis Paulino Valverde, alumno del Colegio Los Salesianos de Cartago. Deseamos su pronto bienestar.

ENFERMA LA SRITA. ANA MARIA MOYA

—Sufre quebrantos de salud, la competente señorita obstétrica enfermera Ana María Moya LA RAZON desea su pronto bien estar.

BAILE DE 15 AÑOS

Hemos recibido la siguiente invitación que mucho agradecemos:

Odilíe Gutiérrez G., tiene el gusto de invitar a usted a una fiesta de confianza que dará en su casa de habitación el 17 del presente mes, a las 8.30 de la noche.

PARA NICARAGUA POR LA VIA AEREA

Salió para su patria la estimable señora doña Berta Rivas de Martínez, hermana del periodista don Gabry Rivas, quien en Nicaragua tiene un miembro de su familia gravemente enfermo. LA TRIBUNA le despide atentamente deseando la pronta mejoría del paciente.

PARA NICARAGUA POR LA VIA AEREA

En viaje de placer se dirige a la hermana república de Nicaragua la culta señora doña Lydia Montealegre de Astein. LA TRIBUNA le adelanta su afectuoso saludo de despedida.

PARA LOS ANGELES, CALIFORNIA, POR LA VIA AEREA



Señora doña Celina Alfaro de Salas

Por la vía aérea se ausenta para Los Angeles, California, la joven señora doña Celina Alfaro de Salas. LA RAZON le adelanta su atento saludo de despedida, deseándole un viaje muy feliz y grata permanencia en el exterior.

AHORA ES CUANDO puede Ud. salir de pobre si compra lotería nacional del sorteo de Navidad.

HOMENAJE AL Sr. REPRESENTANTE DIPLOMATICO DE LA ARGENTINA

Un núcleo de amigos y admiradores del Dr. Enrique Loudet, digno Ministro Argentino en Costa Rica y Nicaragua, hemos pensado en testimoniarle nuestra simpatía y nuestro reconocimiento y aplauso por la fecunda labor que ha venido desarrollando, sistemática e incansablemente, a lo largo de tres años, en que ha ostentado la representación de su Patria entre nosotros. Encomiable labor ha sido la suya, que no se ha contraído a lo exclusivamente oficial, porque fiel a su ideal americanista, le ha dado a su gestión un sentido social y cultural, logrando hacer de ella algo así como la daltación hacia nosotros del dinámico, cálido y generoso espíritu argentino. Incansable animador de la cultura, ha encontrado en ella la colaboradora eficaz para sus felices actuaciones y ella ha sido el puente seguro por el cual nos ha acercado a su Patria — con fervor, con inteligencia y con entusiasmo — logrando que Argentina no sea ahora familiar por sus hombres, guías, por su literatura, por su pintura, por su escultura y su música; por el intercambio comercial y por otros tantos aspectos, que poner claramente de manifiesto el beneficio que su presencia ha significado para nosotros.

El homenaje con el cual pensamos testimoniarle al señor Ministro Loudet nuestra devoción por su Patria y su persona, y nuestra admiración por su obra, consiste en una comida de carácter popular, que tendrá efecto en alguno de los lugares más apropiados de la ciudad. En tal sentido nos dirigimos a usted pidiéndole su autorización para incluir su nombre en la nómina de quienes firmarán la invitación a dicho acto, que tendrá lugar en uno de los días del próximo diciembre, en la fecha, hora y lugar que oportunamente se designarán.

Alejandro Alvarado Quirós; Adriano Arié; Luis Gerónimo Bonilla; Emilio Santos Bonilla; Fernando Cañas; Quina Caso; Octavio Castro; Saborio Julio Díaz Granados Evangelista Ronseca; Miguel Franca Lenis; Howard Lindo Joaquín García Monge; Manuel Lachner; Luis Martínez A.; Efraín Monge; Solón Núñez; Ernesto Ortiz; Jorge Orozco Castro; Gonzalo Rinto; Eduardo Pochet; Ernesto Quirós A.; J. Francisco Rojas Suárez; Guillermo Ruiz; Justina Sansón; Noel Solano; Rogelio Sotela; Jorge Triata; Roilán Purcios.

EL COCKTAIL DE ESTA TARDE



Sr. LIC DON LUIS D. TINOCO
Srio. de Educación Pública

—Esta tarde en su residencia, el Lic. don Luis D. Tinoco h. secretario de Educación Pública la señora de Tinoco ofrecerán un cocktail en honor del Hon. señor don Joaquín Larrain, Encargado de Negocios de Chile en Costa Rica y de la señora de Larrain, con motivo de su viaje a Bolivia.

LA ELEGANTE COMIDA DE ANOCHE EN HONOR DEL EXCMO. Sr. MINISTRO INGLES



MR. CECIL V. LINDO

—Anoche en su residencia Mr. Cecil V. Lindo y su señora esposa doña Agnes Irene de Lindo, ofrecieron una suntuosa comida en honor del Excmo. señor Mr. George Lyall Ministro de Inglaterra en Costa Rica, con motivo de ausentarse mañana de regreso a su patria, después de haber llevado a cabo una eficiente labor diplomática en nuestra patria.

REGRESO 1

—Por la vía aérea han regresado de su viaje de placer don Ramón Madrigal y su señora esposa y don Pablo Funtanet y su señora esposa, conocidos empresarios y hombres de negocios de esta plaza. LA RAZON les presenta su saludo de bienvenida.

SUSCRIBASE A "LA RAZON"

MEXICO VENCIO a NICARAGUA en BEISBOL

EN EL PRIMER PARTIDO DE LA SENSACIONAL SERIE INTERNACIONAL LOS MEXICANOS SE IMPUSIERON POR NUEVE CARRERAS A CUATRO

El equipo del U.S. ARMY o team norteamericano de base ball venció el domingo a los mejicanos AYER LOS AMERICANOS JUGARON CONTRA NICARAGUA PERO FUERON VENCIDOS POR LOS NICAS

"A RAZON" da una síntesis de los juegos de la gran serie internacional de beis que se está jugando en Managua

MANAGUA, 9 (Por la vía telegráfica, especial para LA RAZON).

La serie internacional de beisbol que se está jugando en esta capital se inició el sábado último cuando el equipo de México venció por nueve carreras contra cuatro, a la selección nacional Nicaragüense. El señor Presidente de la República general Anastasio Somoza, hizo el lanzamiento de la primera bola en ese partido sensacional.

El domingo en la mañana tuvo lugar el segundo evento de esta serie internacional jugando la novena de las fuerzas americanas establecidas en esta capital, habiendo ganado los norteamericanos a los mexicanos por dos carreras a una. Después de esta ajustada partida, se jugó ayer martes el tercer evento, compitiendo los norteamericanos con la selección nicaragüense, habiendo obte-

nido la victoria los nicaragüenses por diez carreras a tres de los yanquis.

Diez mil personas asistieron al primer partido, habiendo sido muy concurrido el de ayer martes.

Latino, corresponsal

IRAN A PUNTARENAS LOS TENNISTAS JOSEFINOS

RECIBIERON UNA INVITACION DE LA FEDERACION PUNTARENENSE —SE JUGARAN ENCUENTROS EL SABADO Y EL DOMINGO PROXIMOS — IRAN JUGADORES DE PRIMERA DIVISION Y LOS POSIBLES CAMPEONES DE SEGUNDAS DIVISIONES

Los tennistas josefinos han sido invitados por la Federación de Tennis de Puntarenas para la celebración de unos encuentros con tennistas puntarenenses para la celebración de unos encuentros con tennistas puntarenenses.

La invitación deportiva ha sido recibida por la Federación Nacional de Tennis, que la resolverá en la sesión ordinaria

de hoy en que conocerá del asunto.

Según los informes que tenemos la Federación seleccionará a los jugadores de primera división que mejor quedaron en

el campeonato nacional de tennis dobles, y a los posibles campeones de segundas divisiones del campeonato nacional de tennis.

FUERTE OFENSIVA INICIAN LOS ALEMANES ENTRE KALININ Y TOROPETZ

LONDRES, 9. UP— Radio

Berlin anuncia que las fuerzas germanas han iniciado una gran ofensiva en los sectores comprendidos entre Kalinin y Toropetz.

Lotería del Asilo Chapuí

Considerando la Junta de Protección Social de San José que la emisión de billetes de la Lotería del Asilo Chapuí para el Sorteo de Navidad, o sea el que se jugará el 20 de Diciembre del presente año, no es suficiente para atender todos los pedidos de los vendedores, ha dispuesto ampliar en dos mil billetes más esa emisión y, desde luego, dar al público mayor cantidad de premios de conformidad con el porcentaje que marca la ley respectiva.

Ese sorteo se jugará de acuerdo con el siguiente plan, quedando por consiguiente, anulado el que aparece en el reverso de los billetes respectivos:

PLAN PARA EL SORTEO EXTRAORDINARIO DEL 20 DE DICIEMBRE DE 1942.

LA EMISION CONSTA DE 27.000 BILLETES NUMERADOS DEL 1001 AL 28.000 A RAZON DE ₡ 40.00 EL BILLETE, DIVIDIDOS EN VIGESIMOS a ₡ 2.00 CADA VIGESIMO.

| | |
|--|----------------------|
| 1 Premio Mayor de | ₡ 200.000.00 |
| 1 Segundo Premio de .. | 75.000.00 |
| 1 Tercer Premio de | 50.000.00 |
| 1 Cuarto Premio de | 20.000.00 |
| 2 Premios de | ₡ 5.000.00 c/u. |
| 10 Premios de | 2.000.00 " |
| 20 Premios de | 1.000.00 " |
| 40 Premios de | 500.00 " |
| 80 Premios de | 200.00 " |
| 90 Premios de | 100.00 " |
| 10 Aproximaciones (cinco anteriores y cinco posteriores) al Primer Premio de ₡ 400.00 cada una | 4.000.00 |
| 10 Aproximaciones al Segundo Premio (cinco anteriores y cinco posteriores) de ₡ 200 cada una | 2.000.00 |
| 99 Aproximaciones al resto de la centena del Primer Premio de ₡ 80.00 cada una | 7.920.00 |
| 99 Aproximaciones al resto de la centena del Segundo Premio de ₡ 40.00 cada una | 3.960.00 |
| 26 Terminaciones a las tres últimas cifras del Primer Premio de ₡ 150.00 cada una | 3.900.00 |
| 243 Terminaciones a las dos últimas cifras del Primer Premio de ₡ 100.00 cada una | 24.300.00 |
| 2430 Terminaciones a la última cifra del Primer Premio de ₡ 80.00 cada una | 194.400.00 |
| 3163 Premios | Valor |
| | ₡ 680.480.00 |

JUAN TREJOS Q.
Secretario.



QUINCE BARCOS ALIADOS DHUNDIDOS EN EL ATLANTICO

LONDRES, 9. UP— Un comunicado especial alemán transmitido por la Radio Berlin anuncia que los submarinos alemanes hundieron en el Atlántico norte y central a quince barcos enemigos con un total de ciento ochenta toneladas en tre los cuales se encontraba el vapor de pasajeros Ceramic, de diez y nueve trascientos trece toneladas que se dirigia a Africa del Norte con tropas a bordo. Otros dos barcos mercantes y un destructor fueron averiados con torpedos. El comunicado añade que tres de los buques hundidos pertenecian al mismo convoy que el Ceramic y llevaban material bélico.

BATISTA HUESPED DEL PRESIDENTE ROOSEVELT

WASHINGTON, 8. UP. — La Casa Blanca anunció que esta tarde llegará el presidente de Cuba Coronel Fulgencio Batista que será huésped del presidente Roosevelt. Mrs. Roosevelt ofrecerá un te al mandatario cubano y a su comitiva poco después de la llegada. El coronel Batista y su ministro de Estado Martínez pasarán la noche en la Casa Blanca. Después de celebrar varias conferencias en Washington, Batista y su comitiva visitarán Nueva York y Buffalo. Luego visitarán las fábricas de aviones.

ARMAS PARA DERROCAR A FRANCO

NAZIS EN NOVOROSISK

MOSCU, 9. UP— Esta mañana se dió a publicidad el siguiente comunicado que dice las fuerzas rusas en la zona de Stalingrado y en el frente central prosiguieron atacando en las mismas direcciones que anteriormente.

En la zona de Stalingrado, unidades soviéticas y alemanas cambiaron disparos. En el barrio fabril la artillería y los morteros de trinchera rusos destruyeron diez nidos de ametralladas y baterías de morteros y cinco emplazamientos de ametralladoras. Una unidad en reacia lucha aniquiló a 100 enemigos entre oficiales y soldados. Al suddeste de Stalingrado una unidad soviética desalojó al enemigo de posiciones fortificadas y aniquiló a más de cien enemigos destruyó además

PIDEN LOS REPUBLICANOS ESPAÑOLES SACADOS DE LOS CAMPOS DE CONCENTRACION DE MARRUECOS. — TURIN FUE REDUCIDA ANOCHE A ESCOMBROS EN UNA GRAN EXTENSION. — CONSIDERABLES PERDIDAS SUFRE EL EJE CON LOS BOMBARDEOS DE LOS ALIADOS EN CIRENAICA Y TRIPOLITANIA

tres tanques, cinco piezas de artillería y doce ametralladoras y tomó 17 ramones con abastecimientos. En un sector al suroeste de Stalingrado una división de infantería morotizada enemiga apoyada por tanques realizó un ataque en masa durante la noche contra el flanco de un destacamento soviético pero su tentativa fué frustrada por el fuego de nuestra artillería. El enemigo se retiró a sus primitivas posiciones después de perder cuatro tanques, quince camiones y aproximadamente una compañía de infantería. En el frente centra las tropas soviéticas atacando en la zona de Rzhev fueron rechazados varios contra ataques alemanes en los que el enemigo tuvo cuatrocientos muertos. Fueron destruidos seis cañones, ocho ametralladoras y seis morteros de trincheras. Un destacamento soviético que opera en el frente central en 3 días de lucha derribó a 5 aviones.

En la zona de Novorosisk la artillería local redujo a silencio a 2 baterías enemigas y dispersó aniquilando parcialmente a casi una compañía de infantería enemiga. Aviones de las fuerzas aéreas navales atacaron un puerto ocupado por el enemigo y hundieron a una embarcación a motor averías de además a dos baterías 22.

TURIN REDUCIDO A ESCOMBROS AYER

LONDRES, 9. Por Sidney Williams — En los círculos bien informados se indica que se utilizaron nuevamente las grandes bombas de cuatro toneladas contra Turin en el ataque de anoche destruyendo a ras del suelo manzanas enteras, de edificios fabriles y provocando incendios de enormes proporciones.

Una vez arrojadas las luces de bengala con paracaídas por los primeros aviones de la formación todos dejaron caer sus bombas en olas sucesivas sin encontrar seria oposición de las defensas enemigas. El ministerio de aviación reveló que participaron en el ataque algunos de los bombarderos más grandes y eficaces de la real fuerza aérea Stirling Halifax y Lancaster así como cierta cantidad de Wellington de menor tamaño. La última incursión contra Turin se había efectuado el 29 de noviembre y en esa oportunidad se emplearon muchas bombas explosivas de cuatro mil kilogramos y más de cien mil incendiarias. La aviación británica también la atacó el 28 de mes pasado que ahora después del bombardeo de anoche deben presentar el mismo aspecto que Génova, Luebeck, Rostock, Colonia, Hamburgo, Bremen, etc.

sufre Turin desde el tres de octubre cuando comenzó la ofensiva aérea sobre Italia el décimo tercero contra la península desde esa misma fecha y el 24 realizado contra dicha ciudad desde la iniciación de la guerra.

REPUBLICANOS ESPAÑOLES PIDEN ARMAS PARA DERROCAR A FRANCO

LONDRES, 9. UP— Un despacho de Tanger transmitido por radio Berlín, anunció que según informaciones de Casa Blanca, un grupo de republicanos españoles que estaban internados en un campo de concentración de Marruecos franceses y fueron liberados por las fuerzas norteamericanas, comenzaron a realizar manifestaciones hostiles a España en la citada ciudad Marrakech y otras, llevando banderas y carteles con la palabra "Dadnos armas para reconquistar a España"

Mañana: La película humorística y alegre que es una crítica graciosa de ciertas familias de sociedad...

DEL RANCHO A LA CAPITAL
con Manolín Fábrega y Susana Guizar

Próximo Sábado:

Apasionante estreno de emoción intensa! Una aventura tremenda en una noche de terror y desesperación!

G E S T A P O
con Rex Harrison y Margaret Lockwood

Próximo domingo:

Por primera vez el cine en español contrata a una cantante internacional de la talla de MILITZA KORJUS, para ofrecerla al público hispano en una super producción inolvidable!

CABALLERIA

DEL IMPERIO

Superior a muchas de las mejores super producciones norteamericanas!

RAVENTOS

A las 3 y 7 0.75
Víctor Mature, en:
MUJERES DE SHANGHAI

A las 9 p. m. — 0.75
Segunda presentación de los máximos intérpretes de la música hispana!

HERMANOS HERNANDEZ
Un nuevo programa de grandes atracciones!

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — C 0.50
Floren Delbene en:
AMBICION

ADELA

A las 6.45 y 9 — C 0.50
Paulette Goddard en:
PIRATAS DEL CARIBE

AMERICA

A las 7 y 8.45 — C 0.50
PAPA TIENE NOVIA

CASTRO

A las 7.30 p. m. — C 0.40
Carlos Gardel, en:
ESPERAME

355 MIL COLONES es el valor de los seis primeros premios del sorteo del 20 de Diciembre de la lotería del Asilo Chapuí. ¿Tiene ya su billete para este sorteo?

BOLETINES DE 'LA TRIBUNA'

que trasmite por medio de

RADIO AMERICA LATINA

HORARIO:

6 - 9 - 11 y 11½ de la mañana

2½ y 6 de la tarde

8.45 de la noche.

Noticias extraordinarias conforme se presenten.

Tenga en sintonía Radio AMERICA LATINA en 690 kilociclos y estará al día

en los acontecimientos nacionales e internacionales

SUSCRIBASE A "LA RAZON"

PALACE

HOY, Miércoles
A las 3 y 7 p. m.
Entrada C 0.75

EL EXITO COMICO DEL AÑO! "LA CONGA BESO" O "LOQUIBAMBIA"

A las 9 p. m. — Entrada C 0.75

¡GRANDIOSA VELADA! ¡SUPREMA NOCHE!

El acontecimiento más sonado del año! Lo que el público ha esperado! ¡La función de la alegría y música!

LA CORTE SUPREMA DEL ARTE

presenta al maravilloso conjunto de estrellas de su cielo en una magna función de arte!

Subirá a escena la grandiosa revista en once cuadros de gran actualidad:

LOS BENDITOS HIJOS DE JUAN DE DIOS

Cuadro Primero: **LA CANCION DEL SOLTERO** — María E. Obando.

Cuadro Segundo: **AHOR ANO ME CONOCES**—Adina Cruz
Cuadro Tercero: **AMERICA INMORTAL** por Jorge Arturo Córdoba

Cuadro Cuarto: **"AQUI—AQUI"** — Claudia Alvarado y Estrellitas.

Cuadro Quito: **"LOS NUEVOS EXITOS"** por María E. Obando
Cuadro Sexto: **"LOS BENDITOS CHICOS"**

— **REPARTO** —

Juan de Dios... Jorge de Valenzuela—Crisanta... V. Valverde
Pepito... Paco Reyna—Juanito... R. Jiménez
Pepita... María E. Obando

Cuadro Séptimo: **"EL ALMA CUBANA"** por el Trio Azul

Cuadro Octavo: **"TUMBANDO CAÑA"** por Isabelita Torres

Cuadro Noveno: **"LOS TALOLINGAS"**

Cuadro Décimo: **"ARGENTINA CANTA"** por Virginia Valverde

Cuadro Final: **"GRANDIOSO FIN DE FIESTA"** por todo el conjunto.

Compre su localidad con tiempo! Exito arrollador garantizado! Noche de alegría y música! Exito arrollador!

VARIEDADES MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50 A las 3, 7 y 8.45 — C 0.50
"SACRIFICIO DE AMOR" **"LA GALLINA CUECA"**
o **"BOINA BLANCA"** por Sara García
por Luis Aldás

IDEAL LIBANO KEITH

A las 7 y 8.45 A las 7 y 8.45 A las 7.30 p. m.
Entrada C 0.40 Entrada C 0.50 Entrada C 0.40

"FLOR DEL FANGO" **"EL VALLE DEL SOL"** **PLANTEL DE HEROES**

No apta para menores por James Craig

Próximo DOMINGO:
"SOL DE OTOÑO" por Heddy Lamarr, PALACE